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сверхспособностей, ритуалов и древних магических обрядов, некоторым более
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* * *

 
Понравилась книга. Посвящена деньгам, влиянию, успеху. Темы самые

что ни на есть актуальные. Тут и теория (ее в меру), и, конечно, практика.
Читать полезно не только тем, кто лишь подошел к этому искусству, но и тем,
кто давно интересуется магией – им тоже будет не скучно.
Георгий, Казань

Замечательная, информативная книга. Прямо, без недомолвок и
околичностей отвечает на многие вопросы. Учит любить и уважать деньги, а
ведь мы их стесняемся. И зря! Практикую несколько упражнений и медитацию.
Меняю свое отношения к деньгам. Результаты не заставят себя ждать. Верю в
эту книгу.
Алена, Москва

Можно быть скептиком, можно писать, что магии не существует. Но
обряды из этой книги работают. Упражнения, которые я выполняла, принесли
реальную прибыль. Причем не маленькую.
Татьяна, Новосибирск

Читала предыдущую книгу автора. В ней рассказывалось, как обрести
силу мага. Меня привлекла магия воды, я поняла, что это моя стихия, стала
практиковать заговоры. Эта книга понравилась даже чуть больше. Много
хороших упражнений, причем таких, в которые веришь, понимаешь, что это
не может не сработать.
Наталия, Пенза

С этой книгой нужно работать. Читать и делать все так, как пишет
Захарий. Не лениться. Времени много не потребуется. Мне книга помогла
наладить нормальное общение с некоторыми родственниками. Причем очень
быстро. Я даже не ожидала. Теперь я начала практиковать денежные
упражнения. С помощью этой книги я сделала важный шаг: сменила работу,
обрела свободу – и теперь сама себе хозяйка.
Евгения, Санкт-Петербург
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Вместо предисловия

 
Эта книга откроет перед вами потайные дверцы в мир богатства и влияния. Вообще, надо

сказать, что вопросы управления деньгами и людьми волновали магов всех времен и народов.
Нет, вы только не думайте, что все маги во все времена были обуяны жаждой власти и богатства.
Дело в том, что в мире магии под управлением людьми и деньгами подразумевается совсем не
то, к чему привыкли обычные люди в обычном мире.

Именно для того, чтобы помочь людям овладеть истинными
законами влияния и денег, я и написал эту книгу.

Что значит истинными? То есть теми, которые вам принесут счастье, а не разочарование.
Ведь бывает так, хочет человек денег, и так сильно хотел, что в конце концов получил их,
но получил в качестве наследства от дорогого, горячо любимого человека. Нужны ему такие
деньги? Нет! А ведь он их в свою жизнь привлек. Так вот: истинная белая магия всегда будет
к добру – и для вас, и для всех, кто рядом.

Я собрал в этой книге самые важные практики, которые помогут вам научиться управ-
лять людьми и приобретать богатство. Пусть вас не смущает то, что магических практик в этой
книге не так много. Каждая из них откроет вам немало знаний и тайн; к тому же, над овладе-
нием этими практиками вам нужно будет серьезно поработать.

Методы, описанные в моей книге, направлены в основном на развитие психической энер-
гии, которая и является главной магической способностью человека. Поэтому я очень прошу
вас подходить к выполнению практик со всей серьезностью и ответственностью. Эти практики
я отрабатывал сам на протяжении ряда лет. Я брал их из разных традиций – русского ведов-
ства, китайской алхимии, индийской йоги, шаманского камлания, древних кельтских ритуа-
лов. Каждую практику я испытывал лично. Я старался отбросить все лишнее и оставить только
зерно, которое и составляет настоящую магию. Ведь распространенные магические методы
содержат много наносного, лишнего, добавленного только для создания ореола таинственно-
сти. Некоторые же ритуалы содержат и вовсе бессмысленные вещи. В этой книге я даю маги-
ческие практики и ритуалы в чистом виде, а это значит, что действие их так же эффективно,
как действие узко направленного лекарства.

Это не означает однако, что их нельзя использовать для достижения каких-либо других
результатов, кроме решения финансовых проблем и улучшения отношений с людьми. Ведь
само по себе достижение богатства и влияние на людей не есть цель магии. Это лишь приятное
дополнение к пути.

Цель заключается в самопознании и самосовершенствовании.
Магия денег и благополучия начнет работать лишь в том случае,

если вы будете стремиться к познанию себя.

Вообще, познание – ключевое слово в магии. Никакие самые совершенные магические
рецепты не будут работать, если вы не познаете объект, который пытаетесь создать с помощью
магии. Познать – значит слиться с объектом, стать с ним одним целым. В данном случае наш
объект – деньги и власть. Прежде чем добиваться их, нужно познать их. Вот почему первая
глава моей книги посвящена природе денег и власти. Читайте ее внимательно: в ней есть мно-
гие ключи, которые помогут вам отворить «потайные дверцы» магии богатства и влияния на
людей.
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Немного обо мне, или сможете ли вы стать магом

 
Кроме человека, ни одно живое существо на земле не владеет даром магии. Точно так

же, как дар слова, магия дана только человеку. Да и способность говорить – тоже магия; только
люди давным-давно забыли о том, какую силу имеет произнесенное слово. Вот и про магию
помнят лишь некоторые посвященные. Но правда в том, что посвященным может стать абсо-
лютно любой человек! Главное, чтобы у него хватило желания и духовных сил. А еще – чтобы
нашелся тот, кто смог бы открыть этот дар в человеке.

Мой дар во мне открыла простая русская женщина, Аграфена Ивановна. Я говорю «про-
стая», потому что в ней не было ничего яркого, ничего вычурного, ничего шокирующего
(какими часто любят представляться современные «ведуны» и «колдуньи»). На самом-то деле
она была сильнейшей знахаркой, из древнего рода настоящих русских магов, хранительницей
заповедного знания о скрытых в человеке глубинных силах. Аграфена Ивановна передала мне
свои знания, но перед этим открыла во мне магический дар. Так же, как в свое время ее учи-
тель открыл этот дар в ней самой. Подробно обо всем этом я писал в своей первой книге1.

Я хочу лишь донести до вас ту мысль, что магией способен овладеть
каждый из вас.

Было бы только правильное намерение и устремление. Эта книга, шаг за шагом, подведет
вас к открытию магического дара. Но использовать его нужно крайне осторожно, а главное
– необходимо помнить, что магия – это только путь. Целью же, как я уже говорил, является
духовное совершенствование человека. Всякие иные цели в магии приводят к краху!

Я говорю, что магия – это дар. Но дар не бывает сам по себе, его всегда кто-то дарит,
то есть дает безвозмездно, ни за что. Кто же дал человеку дар магии? Разумеется, Тот, Кто
создал и магию, и самого человека. В этой книге я буду очень часто употреблять слово «Бог».
Некоторых из вас это, быть может, немного смутит. Я понимаю: не каждый человек чувствует,
что над ним есть Бог, и очень немногие понимают, Кто Он такой. Но нет такого человека,
который бы хотя бы на короткое время не ощутил, что над ним есть некая Сила, которая ведет
и направляет его. Так что если вам неловко от упоминания о Боге, просто заменяйте это слово
словами «Высшая Сила», или «Небеса», или «Источник блага». Неважно, как вы называете
эту Силу. Важно, чтобы вы стремились к Ней, а не от Нее.

1 См. книгу «Большая книга Белой магии старца Захария. Обряды, ритуалы, амулеты, заговоры, магические формулы».
М.: «АСТ», 2014.
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Важные сведения о магии

 
Как уже говорилось, магия есть особый дар человеку – дар, который позволяет нам загля-

дывать за грань видимого, физического бытия, и использовать законы, управляющими миром
духовным. А духовный мир имеет колоссальное влияние на мир физический. Всякое измене-
ние в духовном мире тут же влечет за собой изменение в мире материальном. Но изменения
эти могут быть как положительными, так и отрицательными.
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Как отличить белую магию от черной

 
Прежде чем приступить к содержащимся в этой книге магическим практикам, нам с вами

надо договориться о том, какой вид магии – белую или черную – мы будем использовать. Вам
может показаться странным, что белый маг вдруг заговорил о черной магии. Раз в названии
книги стоит слово «белая», значит, и все магические методы в ней тоже белые. Однако все
далеко не так просто, как это кажется на первый взгляд. Магия сама по себе не бывает ни белой,
ни черной. Белой или черной ее делает человек, и чаще всего – несознательно. Он может быть
уверен, что прибегает к помощи светлых сил, но на самом деле он находится в плену у темной
силы, которая обманывает его, создавая иллюзию власти над собой.

Кстати, многие маги и колдуны, из тех, что называют себя «белыми», в действительности
занимаются самой настоящей черной магией. Правда, они об этом не подозревают, и очень
обижаются, если кто-то называет их черными магами. Эти обиды только доказывают, что чело-
век не знает, на какую опасную дорожку он ступил, с какими силами играет. Истинный маг
никогда не обидится на подобное обвинение. Напротив – поблагодарит того, кто это сказал.
Ведь такие слова – повод задуматься над тем, правильно ли он поступает, тем ли видом магии
он занят? Маг обязан постоянно проверять сам себя: ведь магия – это скользкий путь, на кото-
ром очень легко оступиться. Магу нужен непрерывный самоконтроль, только в этом случае его
магия будет белой.

Проблема еще и в том, что само понятие «магия» имеет множество толкований, из кото-
рых большинство в корне неверно. Люди всегда судят по тому, что лежит на поверхности.
Им кажется, что магия есть то, что описано в сказках: взмахнул волшебной палочкой, вырвал
волосок из бороды, прочитал заклинание – и свершилось чудо. Но это только видимость. Если
копнуть глубже, станет ясно, что магия – весьма сложное понятие. Это целая наука, или даже
комплекс нескольких наук, таких как физика, химия, математика… Впрочем, магия и есть
прародительница современной науки (хотя ученые уже давно изгнали магию в область суеве-
рий и мракобесия). Вдумайтесь, чем занимается наука? Она изучает законы, действующие в
мире, и ставит их на службу человеку. Магия делает все то же самое! Только маги, в отличие
от ученых, знают, что спектр этих законов – безграничен, потому что безграничен сам мир.
Впрочем, понимание безграничности мира и его законов мало-помалу приходит и в мирскую
науку. Многое из того, что раньше было в ведении магии, сейчас перешло в науку. Предска-
зание погоды, диагностика болезней, омоложение, продление жизни, перемещение человека в
короткое время на далекие расстояние – раньше всем этим занималась только магия. А теперь
многое из перечисленного считается в порядке вещей.

И ведь наука, как и магия, бывает белой и черной! Когда атомную энергию используют
для выработки электричества на электростанциях или для ломки льда в ледоколах, это белая
наука. А когда та же самая энергия уничтожает сотни тысяч жизней – это черная наука. Как
видите, все зависит только от цели, ради которой используется наука. От себя добавлю – и
магия.

Так что сначала определитесь с целями. Подумайте над этим хорошенько. Ведь часто
людям кажется, что они преследуют только благородные и чистые цели, хотя в действитель-
ности они стремятся ко злу. Например: брошенная жена пытается с помощью магии вернуть
мужа в семью. Хорошая цель? Безусловно. Но при этом она… наводит порчу на соперницу,
в результате чего та заболевает и умирает. Получается, что женщина, прибегнувшая к магии,
желала не столько восстановить семью, как навредить разлучнице. А вред, кому бы он ни был
нанесен, всегда есть зло. Так что, используя магические рецепты, хорошенько проанализируйте
свои истинные цели и намерения. Я, конечно, не могу следить за каждым из своих читателей
и контролировать ваши магические практики. Но хочу предупредить вас: эта книга заряжена
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на достижение только добрых целей. Если вы попытаетесь использовать мою магию во зло –
оно тут же вернется к вам. И виноваты в этом будете только вы!
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Поиск истинной цели

 
Когда дело касается магии, люди очень часто ведут себя, как дети или сумасшедшие.

Хотя, вроде бы, каждому должно быть понятно: зло – как бумеранг, оно непременно вернется к
тому, кто его забросил. Но есть еще одна тонкость. Часто бывает так, что магическое действие
направлено вроде бы на добро, и зла никому не приносит, а все равно получается черная магия.
Как я только что сказал, магия сама по себе нейтральна, а черной или белой делает ее человек.
Все дело в целях. Вы знаете о том, что даже недобрая, на первый взгляд, цель может быть на
самом деле благой? И наводить порчу можно во благо – как бы странно это ни звучало. Ведь
порча – это отъем энергии, только и всего. Когда-то даже слова «порча» не было, говорили –
«забрать силу». А забрать силу можно ведь и у темного колдуна или у раковой опухоли…

Я хочу показать вам, что истинные цели в магии могут очень отличаться от того, как
это выглядит внешне. Вот и хорошие, созидательные, на первый взгляд, цели могут на самом
деле быть совсем недобрыми. Дело в том, что в магии, кроме первичной, видимой цели, есть
еще и другая, та, которая находится над этой очевидной целью. Я называю ее над-цель. Это та
истинная причина, которая побуждает человека применять магию. Например, знахарь приме-
няет магию для лечения людей. И люди действительно излечиваются. Но белая ли это магия?
Да – если над-целью знахаря будет именно исцеление. Нет – если его над-цель заключается в
том, чтобы прослыть сильным знахарем, получить известность и привлечь новых пациентов.
И это я говорю о тех, кто лечит безвозмездно.

Если маг берет за исцеление деньги – это черная магия, и никаких оправданий тут быть не
может. Ведь магия – это дар! И первая заповедь мага – даром получил, даром отдавай. Однако
бывает так, что и тот, кто ничего не берет за свой магический труд, все равно занимается
черной магией. Вы никогда не думали о том, что слава бескорыстного целителя возвышает
куда сильнее, чем известность того, кто берет за свои услуги мзду? А слава – это власть, это
наслаждение тем, что ты стоишь выше всех остальных, радость от своего могущества… Это
очень тонкие вещи, неинтересные большинству людей. Да и зачем ими интересоваться? Никто
же от этого не страдает? На самом же деле, страдают все.

Возвращаясь к примеру нашего «бескорыстного целителя», открою вам один большой
секрет. Именно у тех, кто считает себя белым магом, от чистого сердца помогающим людям,
не берущим за это даже подарков, случаются самые большие трагедии. Люди, обратившиеся
к ним, умирают, разбиваются семьи, кто-то теряет работу, здоровье… И навсегда разочаро-
вывается в магах и целителях. А все потому, что для мага важнее всего было свое «Я», а не
человек, который пришел к нему со своей бедой. Когда важен человек, тогда маг делает все,
чтобы ему помочь. Даже если эта помощь заключается в отказе от магии. Например: приходит
к целителю человек с острым аппендицитом. И что тот должен сделать? Конечно же, вызвать
«скорую» и отправить его на операцию! Так и поступит маг, для которого важнее не утвердить
свое «Я», а исцелить пациента.
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Магия денег

 
Магия денег и благополучия построена на двух важнейших постулатах.

Первый постулат: деньги придут только к тому, кто открыт
Высшей Силе – источнику всякого блага, и настроен на прием денег.

Второй постулат: для привлечения денег в свою жизнь нужно
понять алхимию денег и научиться работать с денежными энергиями.

Чтобы постичь эти два постулата, необходимо сделать определенные шаги.
Шаги первого постулата:
• Изгоняем страх перед нищетой
• Открываемся Высшей Силе
• Учимся считать деньги
• Определяем свою меру
• Отказываемся от эгоистических побуждений
• Тренируем дух
• Создаем поле благополучия
• Избавляемся от яда обид
• Учимся помогать правильно
Шаги второго постулата:
•  Работаем с энергией желания
• Избавляемся от страстей
• Трансформируем желание в предмет
• Овладеваем магической концентрацией
• Очищаем ауру
• Создаем истинные желания
• Изучаем алхимию денег
• Работаем с энергиями Инь и Ян
• Овладеваем магией слова
По каждому из этих шагов вы получите самые подробные разъяснения. Следовать этим

шагам нужно строго в той последовательности, в которой они описаны.
Нельзя овладеть алхимией денег, не настроившись на их прием.

Это бессмысленно.
Хотя каждая из этих практик работает и сама по себе, все же для получения устойчивого

и долговременного результата необходимо пройти весь путь от начала до конца, не перескаки-
вая с пятого на десятое, внимательно читая эту книгу, чтобы настроить свое сознание. Я спе-
циально не стал разделять практику и теорию, как это делают во многих книгах по магии. Это
не правильно, потому что читатель зачастую перелистнет страницы с объяснениями и сразу же
берется за ритуалы. Поверьте, я знаю немало случаев, когда такое отношение к магии приво-
дило к полному разочарованию в ней. И это еще полбеды. Порой неосмысленные и непрочув-
ствованные действия приносят прямо противоположный результат – хотели денег, а получили
тотальное денежное невезение. Запомните: нельзя получить желаемое через лень и невнима-
ние.

Подумайте, стоит ли рисковать, ведь впереди вас ждет приз – осуществление заветного
денежного желания.
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Чтобы получить деньги, нужно открыться Вселенной

 
Считается, что чтобы стать богатым, надо получить доступ к источнику богатства. И это

логично. С целью разбогатеть люди начинают искать прибыльные должности, доходный бизнес,
богатых родственников. Но все эти источники неверны, и в любой момент могут иссякнуть.
К тому же, к ним стремятся слишком многие. Конкуренция на этом «рынке» доходных мест
слишком велика. Наиболее мудрые понимают: надо искать такой источник, который никогда
не исчерпается, и у которого всегда свободно. Единственный такой источник – Высшая Сила.
Она всегда открыта каждому, кто желает обратиться к Ней.
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Как правильно воспринимать деньги

 
Принято говорить, что деньги – зло. Действительно, деньги нередко становятся причиной

недобрых поступков. Нет такого преступления, которое не могло бы свершиться ради денег. Но
вот что интересно: мнение о том, что деньги – источник зла, появилось не так давно. Хотя во все
времена существовало разделение на бедных и богатых. Но в не такой уж далекой древности
деньги считались источником добра, а не зла. Да и самое русское слово «добро» значило не
только доброе отношение к человеку, но и материальные ценности. Если о ком-то говорили,
что у него «добра много», подразумевалось, что есть у него и деньги, и земля, и скотина, и дом
– полная чаша. Да и слово «богатство» тоже имеет положительный корень: оно происходит от
слова «Бог». Ведь именно Бог является подателем всякого добра, в том числе и материального.
А вот слово «бедность», наоборот, исходит от слова «беда». И каждый понимал: бедность –
это действительно беда, особенно для тех, у кого растут дети.

 
Почему богатство стало соотноситься со злом?

 
Да именно потому, что люди совершенно позабыли связь этого слова со своим источни-

ком. В древности богатым человеком считался тот, кто благословлен Богом за свои добрые
дела. И человек, который стремился к богатству, стремился, прежде всего, к благословению. А
чтобы получить благословение Небес, нужно было быть праведным, справедливым, честным
и щедрым человеком. И люди боялись утратить это благословение, потому что вместе с бла-
гословением уходило и благополучие, добро и богатство. А ведь все это распространялось не
только на самого человека, но и на его потомков. И утратить благословение Бога – значило
обречь своих детей, внуков и правнуков на нищету и горе. Вот почему в древности богатство
было не скоротечным, а долговременным, оно передавалось и множилось из рода в род.

Однако с течением времени люди стали забывать об истинном Подателе богатства, и
решили, что богатство легче добыть с помощью наглости и обмана. Однако известно, что добы-
тые нечестным путем деньги уходят так же легко, как и приходят. А здоровье и доброе имя
обманом не заработаешь. Вот и утвердилось в людях мнение, что деньги это – зло… И богатых
стали ненавидеть, считая их всех до единого ворами и обманщиками.

То же самое произошло и с понятием власти, или управления людьми. В очень глубо-
кой древности люди избирали себе правителя. И конечно, им мог стать только человек выда-
ющихся качеств – смелый, справедливый, щедрый. В более поздние времена люди поняли, что
и на вершины власти можно забраться обманным путем. Вот так богатство и власть стали оли-
цетворением всего мирового зла.

И все же каждый человек стремится к тому, чтобы стать если не богатым, то хотя бы
состоятельным. Да и власть привлекает многих. Каждому хочется иметь влияние на людей,
быть авторитетным, значимым. Но почему так?

Генетическая память человека хранит воспоминание о том времени, когда все это было
знаком благословения небес. Именно в этой памяти и кроется ответ на вопрос, почему чело-
век, получивший достаток и возможности делать то, что он хочет, жить, как он хочет, все
равно продолжает стремиться к бо́льшему. Мы хотим не десять машин и пять вилл, нам нужно
доказательство благословления. Но так как мы забыли об истинном источнике всякого блага,
то принимаем следствие за причину. Кажется, что если будет богатство, будет власть – будет
и счастье. Но счастье не в деньгах и не в ограниченном влиянии на людей. Лучше всего это
понимают сами богатые. А уж про власть имущих и говорить нечего: они порой несчастны
даже больше, чем самые обездоленные люди на земле.
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Богатство – не средство от всех бед

 
Люди отождествляют бедность с самым большим злом, которое только может приклю-

читься с человеком. Особенно страшит она тех, кто имеет детей. Многие люди, кстати, не
спешат рожать ребенка только по этой причине. «Негде жить, нечем кормить, не на что
выучить…». «Мы-то уж как-нибудь проживем, а появится ребенок – что тогда делать?» Не
правда ли, знакомые рассуждения? Хотя они в корне неверны, но причина их все та же – стрем-
ление получить благословение Небес, чтобы быть уверенным не только в своем собственном
завтрашнем дне, но и в благополучной жизни будущего потомства.

Но вот что интересно: в прежние времена люди так не рассуждали. «Бог дал ребенка –
даст ему и долю», – говорили они, и были абсолютно правы. Вдумайтесь, насколько мудра эта
поговорка. Ведь ни один человек на земле, каким бы богатым он ни был, не может предска-
зать, что случится с ним завтра. Он может внезапно умереть или разориться, или попасть в
немилость властей, и тогда – тюрьма и тоже разорение… И чем богаче человек становится, тем
острее чувствует, как он слаб и беззащитен перед этой непредсказуемостью жизни. Тогда он
начинает деньги копить, прятать, переводить за границу, лишь бы только было с чем пережить
«черный день». Но этот черный день, которого так страшатся богатые, потому и называется
черным, что от него не спасают никакие накопления. Ведь разорение, на самом деле, не самая
большая беда. Множество богатых людей из тех, кто всю свою жизнь потратил на то, чтобы их
дети «ни в чем не нуждались», сталкиваются с такими проблемами, по сравнению с которыми
угроза нищеты кажется ничтожным пустячком.

Дети, выросшие в богатых семьях, привыкшие с младенчества получать все, чего только
им захочется, буквально сходят с ума от этого абсолютного изобилия. Им больше нечего
хотеть! Жизнь в роскоши – неинтересна, скучна, лишена перспектив. И тогда начинаются
поиски острых ощущений – наркотики, извращения, преступления… Родители, положившие
жизнь для их благополучия, не знают, как помочь своим детям. От бессмысленности и пустоты
существования не спасают никакие деньги. Медленная гибель ребенка при, казалось бы, тех
неограниченных возможностях, которые дает богатство, полное бессилие родителей – вот что
такое настоящий черный день!

 
Богатство – к Богу, добро – к добру

 
Итак, источником всякого блага – здоровья, процветания, богатства, успеха – является

только Бог, Высшая Сила, сотворившая мир. И никто другой. Это вы должны знать твердо, и
не поддаваться на искушение получить богатство каким-либо иным путем, кроме как из его
истинного источника. Действительно, много идет разговоров о том, что миром правит «золо-
той телец», и что деньги в основном зарабатываются нечестным путем. Но маг не может поз-
волить себе обманных денег, потому что маг думает не только о сегодняшнем преходящем
дне, но и о будущем дне своих потомков. А благополучие потомства может обеспечить лишь
праведное богатство. Если вы сомневаетесь в этом, почитайте, что писал царь Соломон, один
из богатейших и мудрейших людей в истории человечества:

Благословение Господне обогащает и печали с собою не приносит. За
смирением следует страх Господень, богатство и слава и жизнь. Страх
Господень – ненавидеть зло; гордость и высокомерие и злой путь и коварные
уста Бог ненавидит. У Бога совет и правда; Он – разум, у Него сила. Богом
цари царствуют и повелители узаконивают правду; Богом начальствуют
начальники и вельможи и все судьи земли. Любящих Бога Он любит, и
ищущие Его найдут Его; богатство и слава у Него, сокровище непогибающее
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и правда; плоды Божьи лучше золота, и золота самого чистого, и пользы от
Бога больше, нежели от отборного серебра. Бог ходит по пути правды, по
стезям правосудия, чтобы доставить любящим Его существенное благо, и
сокровищницы их Он наполняет. Кто же обижает бедного, чтобы умножить
свое богатство, и кто дает богатому, тот обеднеет. Труды праведного – к
жизни, успех нечестивого – ко греху.

Как же заполучить праведное богатство? На самом деле, это очень легко. Надо всего лишь
в центр своей жизни поставить Высшую Силу, или Бога, и всегда ориентироваться на Него.
Но для этого необходимо убрать из этого центра свое «Я», перестать быть богом своей жизни.
Несмотря на то что рецепт так прост, дается это людям совсем нелегко. Так происходит, потому
что человек никак не может взять в толк, что у него нет права распоряжаться не только чужой,
но даже собственной жизнью. Да, у нас есть свободная воля – но дана нам она только для того,
чтобы мы могли добровольно, по любви, отдать каждую минуту своей жизни Создателю. И
тогда Создатель отдаст нам во владение всю Вселенную.

Это – основа всей магии. Люди (включая магов) думают, что магическое умение состоит
в том, чтобы подчинять себе силы стихий и духов природы. Но это только видимая сторона
магии. Мало кто идет дальше и задумывается над тем, почему именно человеку дана такая
возможность – властвовать над всеми остальными существами. А главное, Кем она дана.

В основе магии лежат не заклинания и ритуалы. Все это только инструменты. Магия –
это непрерывное взаимодействие с Высшей Силой. Маг отдает себя во власть Высшей Силы, а
Высшая Сила дает ему власть над духами и стихиями. Но люди не желают над собой никакой
власти, они хотят властвовать сами, и самовольно, без спроса, берут инструменты магии. Да,
при помощи этих инструментов можно кое-чего добиться. Но если у человека нет разрешения
свыше на пользование ими, то эти инструменты рано или поздно начнут работать против него.
Особенно когда это касается магии денег и управления людьми.

Открываясь Высшей Силе, не надо ждать, что богатство свалится на вас с неба. Оно будет
приходить постепенно. Чем больше вы будете открываться Богу, тем больше благодати у вас
будет. А к благодати притянется и богатство. Помните: богатство идет не только от Бога, но и
к Богу, который у вас в душе. Подобное притягивает подобное. Итак, еще одна заповедь магии
денег:

Богатство – к Богу, добро – к добру.

О том, как это сделать практически, мы будем говорить в следующей главе.
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